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Aos vinte e nove do mês março de dois mil e dezenove, na Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Capanema, situada na Rua Djalma Dutra, número cento e um, Centro, às nove horas, horário regimental, 

realizou-se a oitava Sessão Ordinária do Quinta Período Legislativo da Décima Oitava Legislatura, sob 

a presidência do Exmo. Senhor Vereador Pedro Paulo Leão da Silva. O Exmo. Senhor Presidente saúda 

as pessoas presentes. Em seguida, convoca o Sr. Vereador Hélio Rosário de Carvalho, 1º secretário da 

Casa, para fazer a chamada nominal dos Senhores Vereadores: Antônio Manoel do Nascimento, Edson 

Luís Maciel da Silva, Eliane de Matos Leal, Francisco de Oliveira e Silva (falta justificada), Gerson da 

Silva Serra, Hélio Rosário de Carvalho, Jetro Lima dos Santos, Katiuscia Batista de Souza, Luiz Gomes 

de Oliveira, Manoel Ximenes Araújo, Messias Araújo da Silva, Paulo Alexandre Paradela Hermes, 

Pedro Afonso K. Ribeiro Lopes, Pedro Paulo Leão da Silva e Rubens Oliveira Ancelmo. Havendo 

quórum, declara, em nome de Deus, aberta a presente Sessão Ordinária. Adiante, coloca a ata da sessão 

ordinária do dia 22 de março de 2019 em votação e a mesma fica regimentalmente aprovada. A seguir, 

o Exmo. Senhor Presidente pede ao Senhor Vereador Hélio Rosário de Carvalho, 1º secretário da Casa, 

para fazer a leitura do expediente encaminhado à Mesa Diretora, e o mesmo fez na ordem a seguir: 

PEQUENO EXPEDIENTE: OFÍCIOS EXPEDIDOS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

CAPANEMA, EM RESPOSTA AO OFÍCIO Nº 085/2019-CMC, ENCAMINHANDO CÓPIAS 

DOS REQUERIMENTOS DOS SRS. VEREADORES: OFÍCIO Nº 544/2019 – EM RESPOSTA 

AO REQUERIMENTO Nº 002/19 – GABINETE DO VEREADOR FRANCISCO DE OLIVEIRA E 

SILVA (Chico Adalgísio), solicitando o recapeamento asfáltico e a recuperação do meio fio da Rua 

Holanda Rios, informo que o pleito será atendido. OFÍCIO Nº 545/2019 – EM RESPOSTA AO 

REQUERIMENTO Nº 001/19 – GABINETE DO VEREADOR HÉLIO CARVALHO (Helinho 

Carvalho), solicitando a implantação do Centro Regional de Controle de Zoonoses em Capanema, 

informar que o pleito será analisado. OFÍCIO Nº 546/2019 – EM RESPOSTA AO REQUERIMENTO 

Nº 001/19 – GABINETE DA VEREADORA KATIUSCIA BATISTA, solicitando pavimentação 

asfáltica ou em concreto na Passagem Maria da Silva e Passagem Cabral, no bairro Inussum, informar 

que a solicitação será analisada. OFÍCIO Nº 547/2019 – EM RESPOSTA AO REQUERIMENTO Nº 

001/19 – GABINETE DO VEREADOR LUIZ GOMES, solicitando estudos para viabilizar a 

construção de um trevo ou de uma curva rotatória em massa asfáltica ou em concreto, na localidade de 
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São Leandro, informar que serão feitos os estudos técnicos. OFÍCIO Nº 548/2019 – EM RESPOSTA 

AO REQUERIMENTO Nº 002/19 – GABINETE DO VEREADOR PEDRO PAULO, solicitando 

limpeza, terraplenagem e empiçarramento na Vila Santa Rosa, informar que a solicitação será 

priorizada. OFÍCIO Nº 549/2019 – EM RESPOSTA AO REQUERIMENTO Nº 002/19 – GABINETE 

DO VEREADOR RUBENS ANCELMO, reiterando o requerimento nº 007/18, solicitando a 

construção de uma praça na comunidade do Menino Jesus e serviços de pavimentação asfáltica ou 

concretagem nas vias da referida comunidade, informar que o pleito será atendido. OFÍCIO Nº 

046/2019 – PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPANEMA – SECRETARIA MUNICIPAL DE 

SAÚDE – Encaminhando relatório anual das atividades desenvolvidas por esta Secretaria, referente ao 

ano de 2018, para ciência e apreciação.  OFÍCIO Nº 0575/2019 – PREFEITURA MUNICIPAL DE 

CAPANEMA – GABINETE DO PREFEITO - Encaminhando o Projeto de Lei nº 004/2019, que 

“Autoriza a abertura de crédito adicional especial ao Orçamento Anual do Município de Capanema 

para o Exercício Financeiro de 2019 e dá outras providências”, no valor de R$ 2.074.760,00 (dois 

milhões, setenta e quatro mil e setecentos e sessenta reais). OFÍCIO CIRC. Nº 16/2019 – 

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPANEMA – SECRETARIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO – DEPARTAMENTO DE ENSINO FUNDAMENTAL – Prestando esclarecimentos 

acerca da aquisição e distribuição da alimentação escolar no Município de Capanema-PA. OFÍCIO Nº 

130/2019 – MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO PARÁ – 2ª PROMOTORIA DE 

JUSTIÇA DE CAPANEMA – Encaminhando para conhecimento, acerca das medidas adotadas no 

Procedimento Administrativo nº 06/2018-MP/2ªPJCAP (SIMP Nº 000058-029/2019), cujo objeto é 

“Realizar ações educativas e acompanhamento da organização e controle da utilização de animais de 

tração no âmbito do Município de Capanema”. OFÍCIO Nº 235/2019 – PODER 

JUDICIÁRIO/TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO PARÁ/COMARCA DE 

CAPANEMA – Encaminhando para conhecimento a cópia da Portaria nº 01/2019, que trata da 

necessidade de realização de Correição na 1ª Vara Cível e Empresarial desta Comarca com a finalidade 

de verificar a regularidade do funcionamento da mesma. OFÍCIO Nº 001/2019 – PARTIDO SOCIAL 

CRISTÃO-PSC – Indicando o nome do Vereador Jetro Lima dos Santos, para assumir a liderança do 

PSC, na Câmara Municipal de Capanema, no biênio 2019 a 2020. REQUERIMENTOS/PROJETOS: 
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PROCESSO Nº 002/2019 - PROJETO DE LEI Nº E- 004/2019 – QUE - “Autoriza a abertura de 

crédito adicional especial ao Orçamento Anual do Município de Capanema para o Exercício Financeiro 

de 2019 e dá outras providências”. De autoria do Poder Executivo Municipal. PROCESSO INTERNO 

Nº 005/2019 - PROJETO DE LEI Nº E- 001/2019 – QUE - “Modifica o topônimo da Rua Macapá, 

para Rua ‘Vereador Raimundo Nonato Félix Ambé’ e dá outras providências”. De autoria do Exmo. 

Sr. Vereador Manoel Ximenes Araújo. REQUERIMENTO Nº 009/2019 – DA EXMA. SRA. 

VEREADORA ELIANE DE MATOS LEAL - Para que seja encaminhado atencioso Ofício ao Exmo. 

Senhor FRANCISCO FERREIRA FREITAS NETO, Prefeito Municipal de Capanema, para viabilizar 

através da Secretaria Municipal de Obras e Secretaria Municipal de Educação, estudo técnico para 

serviços de construção de uma Escola de Ensino Infantil e Fundamental no bairro de São João Batista. 

REQUERIMENTO Nº 010/2019 – DA EXMA. SRA. VEREADORA KATIUSCIA BATISTA DE 

SOUZA - Para que seja oficializado ao Exmo. Sr. Senhor FRANCISCO FERREIRA FREITAS NETO, 

Prefeito Municipal de Capanema, para que acione a Secretaria Municipal de Urbanismo, Obras e 

Viação, para que seja feita a construção de Pórticos nas entradas de Capanema. REQUERIMENTO 

Nº 008/2019 – DA EXMA. SRA. VEREADORA ELIANE DE MATOS LEAL - Para que seja 

oficializado ao Exmo. Sr. Senhor FRANCISCO FERREIRA FREITAS NETO, Prefeito Municipal de 

Capanema, para que seja encaminhada esta Câmara Municipal, cópia do Processo Licitatório – 

INEXIGIBILIDADE Nº 6/2017 – 040 e do Contrato nº 2017-0814001, assim como justificativa, devido 

o referido Processo e Contrato não se encontrarem no Portal da Transparência. REQUERIMENTO 

Nº 009/2019 – DA EXMA. SRA. VEREADORA KATIUSCIA BATISTA DE SOUZA - Para que 

seja oficializado ao Exmo. Sr. Senhor FRANCISCO FERREIRA FREITAS NETO, Prefeito Municipal 

de Capanema, para que acione a Secretaria Municipal de Urbanismo, Obras e Viação, para providenciar 

o recapeamento de massa asfáltica na Rua Engenheiro Carlos Alves, localizada no Bairro do EEOB. 

REQUERIMENTO Nº 007/2019 – DO EXMO. SR. VEREADOR MANOEL XIMENES 

ARAÚJO – para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor, Francisco Ferreira Freitas Neto, Prefeito 

Municipal de Capanema, Reiterando nº 004/2018, que acione a Secretaria Municipal de Obras, para 

efetuar a construção de um microssistema de abastecimento de água no bairro da Aparecida. 

REQUERIMENTO Nº 006/2019 – DO EXMO. SR. VEREADOR RUBENS OLIVEIRA 
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ANCELMO – para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor, Francisco Ferreira Freitas Neto, Prefeito 

Municipal de Capanema, fim de que autorize a Secretaria Municipal de Obras, a realizar a colocação 

de semáforos no cruzamento da Avenida Barão de Capanema, com a Rua Rui Barbosa.  

REQUERIMENTO Nº 007/2019 – DO EXMO. SR. VEREADOR RUBENS OLIVEIRA 

ANCELMO – para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor, Francisco Ferreira Freitas Neto, a fim de 

que autorize a Secretaria Municipal de Obras, a realizar a construção de calçada (em ambos os lados da 

via) e ciclovia, na Avenida Barão de Capanema; perímetro: entre o bairro da Caixa D’água e Campinho. 

INDICAÇÃO Nº 001/2019 – DO EXMO. SR. VEREADOR PAULO ALEXANDRE PARADELA 

HERMES – Indicando ao Excelentíssimo Senhor, Francisco Ferreira Freitas Neto, que acione o Setor 

competente, a realizar a colocação de placa indicativa, quanto a valor e prazo de execução (em acordo 

com a Lei Federal nº 5.194/66, art. 16), na obra localizada entre a Rua João Pessoa e Joaquim Costa 

(próxima ao colégio CEMAG). Dando continuidade à sessão, o Exmo. Senhor Presidente convoca o 

Sr. Vereador Jetro Lima dos Santos para se pronunciar no pequeno expediente. O Sr. Vereador com 

posse da palavra cumprimenta as pessoas presentes. Parabeniza o Vereador Pedro Paulo e o Prefeito 

Chico Neto pela convenção do partido democratas. Comenta que esteve com o senador Zeca Marinho 

e conversou sobre assuntos do município e do partido aqui de Capanema.  Cita que antigamente muitas 

coisas passavam direto para Bragança, mas que ficou sabendo que dos 144 municípios apenas 6 tem o 

serviço do escritório virtual e que Capanema e Bragança estão contempladas. O Sr. Vereador Hélio 

Rosário se pronuncia no pequeno expediente.  Primeiramente o Sr. Vereador cumprimenta as pessoas 

presentes e diz que vem a tribuna para pedir desculpas, pois diz que na última sessão da Casa foi acusado 

pelo Vereador Gerson Serra. Após analisar a situação viu essa questão e pede desculpas as pessoas do 

bairro do campinho e que não sabia que naquele bairro tinha porteira, tinha dono. Comenta que ao ser 

candidatar era ciente de que era vereador de Capanema e não de bairro. Pede desculpas não ter apoiado 

o vereador Gerson a candidatura de presidente da Casa e depois disso ele ficou estranho com ele. Pede 

desculpas aos que receberam título cidadão de Capanema assim como ele, pela percepção do Vereador 

Gerson Serra achar que esse título não tem valor algum. O Sr. Vereador Gerson pede uma questão e diz 

que aceita as desculpas do Sr. Vereador Hélio Rosário e que o bairro do campinho não tem porteira. 

Fala que se direcionou ao Vereador na sessão passada foi pela falta de respeito para com ele e que não 
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aceita que ela venha ganhar média por trabalho dos outros. O Exmo. Presidente encaminha o projeto 

que recebeu do executivo, o qual concede reajuste aos agentes comunitários, a Secretaria da Casa. O 1° 

Secretário da Casa ler na íntegra os ofícios constantes na pauta. O Sr. Presidente tece comentários sobre 

a reunião pública da AMACAP que ocorrerá no dia 03.04.2019. O Exmo. Senhor Presidente comenta 

sobre as chuvas. O Sr. Vereador Rubens Ancelmo tece comentários a respeito das chuvas. Comenta 

sobre o trabalho que foi feito pela prefeitura nos canais e córregos, em que diminuiu a quantidade de 

alagamentos. Diz que teve sim foco de alagamentos, mas que sabe da quantidade de chuva que caiu.  O 

Sr. Vereador Edson luís comenta que percebeu nos grupos pessoas torcendo contra a desgraça alheia, 

torcendo para chover para o Chico Neto ser prejudicado. Diz que fazia anos que não via tanta chuva 

como nesse ano. Fala que o prefeito teve a preocupação de fazer a limpeza perto do rio Ouricuri. Tece 

comentários sobre a abertura do canal próximo ao meio a meio do Carlito, diz que foi preciso fazer 

aquilo, se o prefeito não tivesse feito, teria alagado. Fala que o Prefeito tem trabalhado e não podemos 

negar. O Exmo. Senhor Presidente parabeniza o Vereador Edson Luís pela coragem em falar. Diz que 

quando quis se eleger falou sim do Prefeito, porém nunca desejou mal as pessoas para assim jogar 

contra o Prefeito. O Sr. Vereador Hélio Rosário comenta que a chuva desse ano foi uma das maiores 

durante anos em Capanema. Fala que o excesso de chuva desse ano, Capanema resistiu bem se 

comparar a outras cidades. Comenta que as pessoas desejam mais chuva ainda para prejudicar o Prefeito 

e chegar até encher a Casa do Prefeito, diz que a casa do Prefeito não vai encher fácil não, e que vai 

matar muita gente até encher. O Sr. Vereador Gerson Serra comenta que foi a uma padaria e nem por 

isso deixou de ver pessoalmente a situação. Fala que as pessoas reconheceram que o Prefeito trabalhou. 

Cita o caso de uma casa construída dentro do rio da ponte do pau grosso, diz que a água alagou lá e 

prejudicou muita gente e por conta de uma pessoa que construiu dentro do rio. O Sr. Vereador Jetro 

Lima comenta que no último final de semana foi até o bairro guaraçucu e os moradores repassaram 

problemas, em que o maior problema foi quem autorizou aquele loteamento que fica lá perto e que o 

esgoto desagua no bairro do guaraçucu. Acha um absurdo as pessoas culparem os Vereadores e 

pergunta as pessoas que constroem no meio do córrego. Fala que a natureza pune e é consequência das 

atitudes dessas pessoas. O Sr. Vereador Antonio Manoel comenta que quer ser solidário. Tece 

comentários em que muitas pessoas tem sofrido com essas chuvas e que é solidário para com esse povo. 



 
 
 

ESTADO DO PARÁ 
CÂMARA MUNICIPAL DE CAPANEMA 

 
“ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO 5º PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª 

LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPANEMA, EM 29 DE MARÇO DE 2019”. 
 

6 
 

O Sr. Vereador Manoel Ximenes comenta que ser solidário a quem passou por essa situação. O que não 

aceita é as pessoas utilizarem essa situação para se promoverem, diz que é sabido das construções 

irregulares e que prejudicam essa situação.  Fala que não viu em nenhum grupo elogio pela limpeza no 

rio Ouricuri e que não tivesse feito essa limpeza teria alagado desde janeiro. O Sr. Vereador Paulo 

Hermes comenta que isso não é um problema de agora, não é desse governo e nem de anteriores. Diz 

que é mais pela falta de um código de obras, e que pela falta deste, construções são feitas de forma 

irregular. Fala que já é o terceiro ano e que sempre fala o mesmo que comentou aqui. Tece o caso de 

que uma pessoa o procurou para que ele intervisse no caso em que a secretária de obra iria derrubar 

uma construção irregular, diz que iria ganhar os votos da família, mas iria trazer um grande prejuízo 

para a sociedade se tivesse intervido. Fala que todos tem que se unir, pois esse é um problema de todos. 

O Sr. Vereador Pedro Afonso comenta que ninguém pode culpar o Prefeito. O que pode ter é um defesa 

civil para ajudar nessas horas. Diz que as pessoas não querem fazer as casas nessas situações, muita das 

vezes são obrigadas por falta de condições financeiras. Fala que muitas dessas coisas são culpa do 

próprio ser humano pela forma como age contra a natureza. A Sr.ª Vereadora Katiuscia Batista comenta 

que quer se solidarizar com aquelas famílias que tiveram seus bens perdidos. Fala que tudo que acontece 

no município, no estado e no Brasil é sim culpa do poder público por não fazer o trabalho preventivo 

de conscientização. Quanto ao alagamento não pode culpar A ou B, mas que pode culpar por não 

fazerem o trabalho de prevenção. Comenta que estar na prestação de contas como se a máquina tivesse 

trabalhado 4 meses, mas que na prática trabalhou somente 2 semanas e que isso pode ser fiscalizado. 

Diz que não importa se na escola estão servindo bolacha com água, se vem dinheiro somente para isso, 

mas que importa quando na prestação de contas aparece valores altíssimos, como se tivessem servindo 

a melhor merenda do mundo. Cita que não tem visto ação da assistência Social de da secretaria de saúde 

para recepcionar essas pessoas vítimas de alagamentos. Comenta sobre o orçamento, disse que é o 

maior que já veio para esta casa. O Exmo. Senhor Presidente parabeniza o prefeito pela dragagem no 

rio Ouricuri. A seguir, inicia-se a defesa dos requerimentos. O Exmo. Senhor Presidente convoca a 

Sr.ª Vereadora Eliane Leal para defender o seu requerimento e a mesma não se encontra no plenário. A 

Sr.ª Vereadora Katiuscia Batista defende os seus requerimentos de n° 009/2019 e o de n° 010/2019. 

Com aparte dos Senhores Vereadores: Hélio Rosário, Pedro Afonso, Paulo Hermes e Antonio Manoel 
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ficam regimentalmente aprovados. O Exmo. Senhor Presidente encaminha para a comissão de 

Legislação, Justiça e Redação Final os seguintes projetos de lei: PROJETO DE LEI Nº E- 004/2019 

– QUE - “Autoriza a abertura de crédito adicional especial ao Orçamento Anual do Município de 

Capanema para o Exercício Financeiro de 2019 e dá outras providências”. De autoria do Poder 

Executivo Municipal; PROCESSO INTERNO Nº 005/2019 - PROJETO DE LEI Nº E- 001/2019 – 

QUE - “Modifica o topônimo da Rua Macapá, para Rua ‘Vereador Raimundo Nonato Félix Ambé’ e 

dá outras providências”. De autoria do Exmo. Sr. Vereador Manoel Ximenes Araújo. O Sr. Vereador 

Manoel Ximenes defende o seu requerimento de n° 007/2019. Com aparte dos Senhores Vereadores 

Messias Araújo e Edson Luis fica regimentalmente aprovado.  O Sr. Vereador Rubens Ancelmo 

defende os seus requerimentos de n° 006/2019 e 007/2019 e com aparte dos Senhores Vereadores 

Luiz Gomes e Pedro Afonso ficam regimentalmente aprovados. O Sr. Vereador Luiz Gomes passa 

para a próxima sessão o seu requerimento e o Sr. Vereador Paulo Hermes passa a sua indicação para a 

próxima sessão. Intervalo regimental entre o grande e pequeno expediente. GRANDE EXPEDIENTE:  

Retorno da sessão. O Exmo. Senhor Presidente convoca o Senhor Vereador  Hélio Rosário, 1° secretário 

da Casa, para fazer a segunda chamada nominal dos Senhores Vereadores: Antônio Manoel do 

Nascimento, Edson Luís Maciel da Silva, Eliane de Matos Leal, Francisco de Oliveira e Silva (falta 

justificada), Gerson da Silva Serra, Hélio Rosário de Carvalho, Jetro Lima dos Santos, Katiuscia Batista 

de Souza, Luiz Gomes de Oliveira, Manoel Ximenes Araújo, Messias Araújo da Silva, Paulo Alexandre 

Paradela Hermes, Pedro Afonso K. Ribeiro Lopes, Pedro Paulo Leão da Silva e Rubens Oliveira 

Ancelmo. Dando continuidade à Sessão, o Sr. Vereador Jetro Lima retira a sua inscrição da sessão 

passada. O Exmo. Senhor Presidente convoca a Sr.ª Vereadora Katiuscia Batista, a Sr. Vereadora com 

posse da palavra primeiramente cumprimenta as pessoas presentes. Diz que lamenta e fica triste ao ver 

vários depoimentos em que querem tirar a culpa do poder público e tirar do gestor, pessoas essas que 

antigamente era ao contrário. Comenta que os alagamentos aconteceram sim, e que as máquinas 

fizeram, mas fala que foi super faturado. Comenta sobre o valor do orçamento de 150 milhões e o 

Prefeito pede um crédito adicional de mais 2 milhões. Tece comentários sobre a saúde, em que tem 

postos de saúde em que o médico vai 2 vezes durante a semana e sobre a redução do quadro da UPA. 

Pergunta onde estar a assistência social na hora de ajudar essas pessoas atingidas por conta dessa chuva. 
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E diz que é culpa da gestão pelos alongamentos por não ter saneamento básico. Cita o programa de 

governo e diz que é crime fazer um programa de governo e não cumprir, comenta sobre estar no 

programa de governo ter até habitação para os servidores e hoje tem uns aqui lutando pelo reajuste 

salarial. Comenta sobre o ex vereador não pode filmar.  Comenta que o papel dela não é elogiar, e diz 

que pior que não elogiar é Vereador não fiscalizar. Comenta sobre as crianças lá do km 11 ficarem mais 

de uma semana sem poder vir à aula. Fala sobre o regimento interno em que proíbe que seja pedido 

obra, mas que por não fazerem, tem que pedir. Diz que toda vez que falarem que é mentirosa vai trazer 

os documentos, como trouxe da merenda escolar de péssima qualidade. Comenta que o problema é a 

prestação de contas acusar algo que não estar sendo feito e finaliza dizendo que o dia que vier conta 

com parecer contrário do Tribunal de Contas, seja de quem for, vota contrário. O Sr. Vereador Manoel 

Ximenes retira a sua inscrição da semana passada e dessa semana. A Sr.ª Vereadora Eliane Leal retira 

a sua inscrição. O Sr. Vereador Jetro Lima se pronuncia, diz que foi em alguns órgãos do munícipio, 

entre eles a secretaria de educação, em que lhe causou surpresa e espanto algumas pessoas estarem 

propagando notícias sobre a merenda escolar. Fala que vai as creches e fica observando, comenta sobre 

a ida creche do Campinho e não viu estar sendo servido a tal bolacha com água. Comenta sobre a ida 

na creche do multirão, diz que viu vários alimentos e não viu necessidade de tirar fotos ou coisa do tipo. 

Cita que ao ir a secretaria de educação lhe repassaram o valor que é repassado para comprar a merenda 

escolar. Comenta que ao dividir pela quantidade de alunos que tem no município o valor é pequeno e 

pergunta o que pode ser comprado com 65 centavos para quatro refeições e diz que valor do repasse 

para a educação vem diminuindo. Fala que agradece o Prefeito em que tem a contra partida. Quanto ao 

depósito diz que não tem como ficar por muito tempo armazenada merenda. Diz que quer registrar que 

no último sábado da ação que foi realizada na vila de Mirasselvas e agradece a secretaria de saúde pelo 

trabalho que vem sendo desenvolvido no município. Fala que tem ido aos postos de saúde, a UPA. 

Comenta sobre as cirurgias eletivas realizadas no município e sobre o projeto do consultório virtual. 

Fala que poucos médicos querem sair da Capital para trabalhar no município para ganhar 8 mil reais e 

trabalhar mais do que dois dias. Comenta sobre os atendimentos nos postos que tem acontecido. Fala 

que 100% nunca vai estar, mas que o trabalho tem sido feito. O Sr. Vereador Pedro Afonso pede para 

sair antes, por ter que ir buscar a filha na escola por conta da chuva. Por fim, o Exmo. Senhor Presidente  




